



GRAND ANGLE

CROSS-COUNTRY

CHAMPIONNATS UNSS D'ACADÉMIE DE CORSE À CORTE



1 283 écoliers sur les chemins de Saint-Jean



Hugo Parisi, vainqueur chez les benjamins.

Tous les collèges et lycées de Corse étaient représentés. Fiumorbu, Balagne, Ajaccio ou Bastia... Pas un n'a manqué à l'appel de l'UNSS. Et foi d'organisateur, « c'est notre plus belle année, on n'a jamais fait autant ». André Giudicelli, directeur régional de l'UNSS a de quoi être fier : « On est sans doute la plus grosse manifestation sportive de ce type. Et cette saison, avec des partenaires, on essaie de s'inscrire dans une logique environnementale et de santé. » Une nouveauté, concrétisée par la présence du Syvadec et de l'Office de l'environnement de la Corse. Les étudiants en Staps de l'université ont aussi mis à la pâte, en proposant des ateliers échauffement, étirement ou nutrition aux coureurs.

Et ils avaient bien besoin de conseils, surtout les plus jeunes, pas franchement habitués à l'exercice

du cross-country. On a vu Philippe Boyer, prof en Corse-du-Sud, hurler tout l'après-midi pour tenir en place les concurrents agglutinés sur la ligne de départ (notre photo ci-dessous). On a vu des départs canons, façon Usain Bolt, des dérapages dans la boue à deux mètres de l'arrivée, des glissades sur les rochers humides, des joues rouges, des sprints à la dernière seconde et des coureurs qui souffraient mais ne lâchaient rien...

Et aussi quelques chevilles foulées et des genoux écorchés, à l'image de la petite Estelle Marais, blessée et portée sur le podium par Jorge, étudiant en Staps, pour y recevoir sa médaille d'argent.

Pas suffisant visiblement, pour ternir l'enthousiasme. Les gosses étaient contents de cette journée loin des tableaux noirs, les profs, ravis de retrouver leurs collègues. Il faut dire aussi que l'enjeu était de taille.

« Ce cross régional fait suite aux deux départementaux organisés dernièrement, explique Louis Graziani, prof d'EPS au lycée Pascal-Paoli de Corte. Aujourd'hui, la première équipe de chaque catégorie sera qualifiée pour les championnats de France qui se tiendront le 18 janvier à Versailles. » Là-bas, 2 000 coureurs sont attendus. Et il y a fort à parier que les jeunes insulaires feront honneur à leur région.